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ありがとう台湾、釣りバカ日誌が特設サイト 2011/10/18 05:04 

クリック２回のご支援を    
 ビックコミックオリジナルで台湾編スタート 

   やまさき十三氏、北見けんいち氏 

   「謝謝台湾！をもう一つの形に」 

  
 ビックコミックオリジナル（小学館発行）で好評連載中の「釣りバカ日誌」の作者、やまさき十三、北見けんいちの両氏は13日、

「釣りバカ日誌・台湾編 特設サイト公開のお知らせ」と題するプレスリリースを報道機関向けに発表した。「謝謝台湾！をもう一つ

の形に」、というサブタイトルが付けられている。 
  
 それによると9月5日発売号からスタートした釣りバカ日誌・台湾編は、「東日本大震災のおりに、台湾から日本に多大な義援金

やご支援を頂いたことに対し、感謝の意を込めて始めた企画」だという。そして、「誌面だけではなく、ウェブ上でも台湾編にまつ

わる情報を発信することで、より多くの方々に台湾の文化・風土、そしてそこに住む人たちの人柄を知ってもらうことが台湾への

恩返しに繋がるものと考え、特設サイトを期間限定で立ち上げることといたしました」とその趣旨を説明している。 
  

 
釣りバカ日誌 台湾編 特設サイトのトップ画面（クリックでHP) 

  
 サイトは既に10月11日に立ち上げられ、「この特設サイト内には、ユーザーの皆様が楽しめるつぶやきコーナーなどもござい

ますので、釣りバカファンだけではなく、より多くの方々に来訪いただき、台湾についてのあれこれを楽しく語り合えれば幸いで

す」などと結んでいる。 
（ニュース調、ここまで） 

  
 これは嬉しいほのぼのとした話題ですね。やまさき十三氏、北見けんいち氏はＧＪ！でしょう。フジテレビ抗議デモ参加者に対し

て、「よく暇があるな」と言った何処ぞの漫画家とはえらい違いだと思います。困ったときに手を差し伸べてくれる人こそ真の友人

だとはよく言ったもので、これを国に置き換えると、東日本大震災の際の台湾の言動には感謝の言葉もありません。 
  
 大地震発生後、数時間後にはすぐに李登輝元総統が、日本に励ましのメッセージと首相が取るべき行動についてアドバイスを

届けてくれました。続いて、すぐに台湾の子供達の動画「日本頑張れ」が続々と届けられ、そして信じられないくらいの多額の、世
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界一の援助金です。 
  
 これに対して、時の菅政権が台湾に取った対応は信じられないくらいの非礼に終始し、情けないと思うと同時に、「このバカ！」

と張り倒したい衝動に駆られたくらいです。真っ先に駆けつけてくれた台湾の緊急援助隊の入国を、支那中共に気兼ねして遅ら

せたなどというのは論外。大陸半島の救助隊には政務官が出迎え、台湾にはただの職員というのですから、正直言って頭に血

が上りましたよ。 

日本人感謝台灣之旅（緯來日本台） 

 
台湾ありがとう旅 前編 2011 9/10  

  
 支那中共、韓国、北朝鮮、ロシアと、日本は腹黒い国家に囲まれていますが、頼もしい台湾という味方があります。尖閣で騒い

でいた活動家も、「日本領土ということが分かった」とかで降りたようです。台湾有事の際は日米が協力してこれに対応するのは

もちろんのこと、日本も通商面だけでなくアメリカのような日台関係法のような法整備と軍事力を強化すべきでしょう。 
  
 支那中共は「真珠の首飾り」作戦を着々と進行中ですが、日本は麻生時代の「自由と繁栄の弧」作戦を更に進めるべきです。

南モンゴル、東トルキスタン、チベット、インド、支那中共と対峙する東南アジア各国、台湾、日本、アメリカで包囲網を築くべきで

しょう。自民党の古川禎久議員の質問に答えて、野田首相が台湾の支援に謝辞を述べたニュースが、日本ではなく「台湾のテレ

ビ」で放映されているので、以下で動画と日本語訳を掲載しました。 
  

■台湾の大々的な震災支援に野田首相が謝意 
  
 日本の３・１１大地震発生後、台湾の民衆は世界最高額の５７億元もの義援金を勇躍拠出し、日本の被災地を援助した。日本

では民間がこれに対する感謝表明をさまざまな形で行ったものの、政府は正式な感謝表明を行わないでいた。だが野田新首相

は昨日、議会での質問を受け、初めて公の場で謝意を表明した。 
  
 野田首相が初答弁を行う１４日の臨時国会では、自民党の古川禎久議員が質問に立ち、台湾への声援で火力を全開させた。  

 野田首相が台湾の 

大々的な震災支援に感謝 
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（台湾・ＦＴＶニュース） 

   
（古川）「総理、東日本大震災に対しての中華民国台湾から寄せられた真心溢れる破格のご支援に対して、日本国として礼を尽く

し、心からなる謝意を伝えるべきではないでしょうか」 
  
 ３・１１大地震後、台湾が集めた義援金は５７億元にも達し、世界最高額となったにもかかわらず、日本政府は正式に台湾に感

謝を表明していないばかりか、世界からの義援金への感謝広告も掲載対象として台湾紙が抜け落ちていたため、議員ですら黙

っていられなくなったのだ。 
  
（古川）「台湾とは国交がございません。しかし日本人が苦しみ嘆き悲しんでいる時に、最も親身になってくれた友人であります。

それなのに政府は卑屈にも第三者の顔色をうかがうことに汲々とし、友人の真心に気付かないふりをしているのではありません

か」 
  
 古川氏の質問は議員たちの拍手喝采を呼んだ。野田首相はついに正式に台湾への謝意を表明した。 
  
（野田）「震災に対する台湾の支援に関するお尋ねがございました。あらためて私としても、台湾からの友情溢れる破格の心から

のご支援に対して、深く心から感謝申し上げたいと思います」 
  
 議員たちの拍手は台湾への感謝表明でもあった。 
 政府の反応は遅かったが、しかし民間では早くからさまざまな形で謝意を表している。大きな手にも、小さな手にも、「謝謝台

湾」と書いてある。 
  
 これが日本民間からの感謝表明だ。それから日本の民衆は募金に応じ、台湾メディアに謝意広告を掲載している。台湾人の熱

情と善意を、日本は本当に受け止めているのだ。 
  
      （上記動画の日本語訳、永山英樹氏の「台湾は日本の生命線！」さんから転載） 

  
---------------------------------------------------- 

新刊紹介 支那人の日本侵略 金友隆幸著 
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日新報道から好評発売中。 

  
 金友隆幸氏著「排害主義者宣言 支那人の日本侵略」が日新報道から発売された。承知の通り、氏は「行動する保守」の若き

エース（昭和60年生まれ）として、積極的な活動で知られる存在だったが、何故、平成22年に独自の排害社を結成したのか、

「排外」ではなく何故「排害」なのか、この本を読むと理解できる。 
 
黒地に手書きの白抜き文字でつくられたお手製の旗は、日章旗が林立する中でも際だって目立つ存在で、そのインパクトは極め

て大きい。そして抜群の演説力。「中国人と呼ばずに支那人と呼ぼう」。彼のスピーチを聞いたことのある人なら必ず聞いている

定番の、そして説得力のある訴えだ。 
 
この本の魅力は、本当にストレートに自らの信条を吐露したその内容にあるが、中でも第一章「支那人問題の最前線から」は貴

重だ。これは具体的に氏が出向いて調査した埼玉・芝園団地、池袋北口、上野駅周辺、新大久保、秋葉原、大阪府・門真市、ミ

ナミ日本橋、福岡市、太宰府市、江東区のレポートで、現場を足で歩いた人にしか出来ない具体的な描写がリアリティーを高めて

いる。 
 
支那中共の日本侵略の脅威が現実のものとなった今、常に現場で闘ってきた勇気ある若者の生の声をこの本で知ることは、危

機に無自覚な日本人への警鐘であり、覚醒した保守日本人には大きな勇気を与えてくれると思う。単行本242ページ、定価は1
500円（税別）で全国の書店で好評発売中。 

----------------------------------------------- 

政府も財務省も日銀も 

完全に間違っている 
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超人大陸 西田昌司議員が語る  

10.15 フジテレビ抗議デモin銀座 

 
 【草莽崛起】          [桜H23/10/15]   

------------------------------------------------- 

全軍攻撃開始せよ！ 

10.21花王抗議デモ！ 

 
yohkanさんのエントリーもご覧ください 

  

*** 10月フジ関係デモ全国開催日程 ***  

   
・【茅場町】10月21日（金）12時 茅場町 坂本町公園◇ランチタイム花王本社抗議デモ  
・【福  岡】10月23日（日）13時 天神 警固公園 ◇ 九州フジテレビ抗議デモ in 福岡  
・【札  幌】10月23日（日）14時  大通り公園西  ◇ フジテレビ抗議、花王製品不買デモ  
・【大  阪】10月29日（土）14時 中之島公園 ◇フジテレビデモ@大阪はHalloween 
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タグ： ビックコミックオリジナル  釣りバカ日誌  謝謝台湾  特設サイト  やまさき十三  北見けんいち  多大な義援金  感謝の

意  李登輝元総統  古川禎久  野田佳彦首相  永山英樹  台湾は日本の生命線   

  
 ◆デモ詳細   ⇒http://fujidemo.info/ 
 ◆大規模ｏｆｆ  ⇒http://yuzuru.2ch.net/offmatrix/  

------------------------------------------------------ 

   
人気ブログランキングに登録しました。クリック二回のご支援をお願いします。   

  

注目!ブログチラシ集積サイト 

http://blogchirasi2011.web.fc2.com/index.html   

   

  
  

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(49) 

コメント(49) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/10/18 05:09Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース 

 
サムスン、“お得意さま”と報復合戦 消費者迷惑顧みず泥沼化   

 
 韓国サムスン電子は１７日、米アップルが１４日に日米など７カ国で発売したスマートフ

ォン（高機能携帯電話）の新型「ｉＰｈｏｎｅ（アイフォーン）４Ｓ」について、特許侵害があった

として東京地裁に販売禁止の仮処分申請を行った。オーストラリアでも同日、申請を行

い、フランス、イタリアに続き４カ国で提訴に踏み切った。 

 
 アップルも世界各国でサムスン製品の差し止め訴訟を起こしている。当初は消費者へ

の影響を回避するため、和解の道を探るとみられていたが、成長市場をめぐる覇権争い

もからみ、泥沼の報復合戦の様相を呈してきた。 

 
 サムスンは１７日、「問題のアップル製品の販売は禁止されるべきだと確信している」と

の声明を発表。自社が持つ通信技術などの特許をアップルが侵害したと主張した。タブレ

ット型多機能端末「ｉＰａｄ（アイパッド）」も対象となっている。 

 
 訴訟合戦は、アップルが今年４月に米国でサムスンのスマホ「ギャラクシーＳ」のデザイ

ンや操作方法がアイフォーンに酷似しているとして提訴しゴングが鳴った。それ以降、「目

にあまる模倣」（同社）として世界各国でサムスンのスマホやタブレット端末の販売停止を
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求めた。日本でも９月に特許侵害を理由にサムスン日本法人などに対し、販売禁止の訴

えを起こしている。 
（後略） 

 
http://sankei.jp.msn.com/economy/news/111017/biz11101720460024-n
1.htm 
 
・物まねで規模がでかくなっただけなのに、下手すると致命傷になるのでは？  

2011/10/18 06:06Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
私も一寸時差ぼけで早起きして書き込みしてます。 

 
台湾は本当に日本に対して温かい国ですね。 
こういう真の友人隣国を大事にしないで、図体がでかいだけの赤い中国の政治的経済的

トラップに嵌められ続けている状況からは早く脱出しないといけませんね。 

 
神戸・兵庫で朝鮮半島系が姓と名前を名乗らせるのが気に入らないとか？ 

 
米国へ出張予定があり気がつきましたが、渡米にはＥＳＴＡという言わば簡易ビザという

か本人確認というか申請が必要ですが、ここにはちゃんと姓と名を別欄で記入することに

なっています。 

 
汚い朝鮮人のことですから、日本ではダダを捏ねて、米国には服従というダブル・スタン

ダードなんでしょうね。 

 
これも諮問押捺拒否問題に似てますね（単に課題を大きく煽るだけ）。 

 
矢張り、真正保守政権成立の暁には、在日特権剥奪、親日度判定、新規Ｖｉｓａ・滞在許可

発行等で半島人とシナ人の素性を全員洗いなおす必要がありますね。 

 
気持ちの良い日々が続く日本列島ですが、今日も一日愉快に楽しく過ごしましょう！ 

 

2011/10/18 06:15Commented by higeoyaji さん 

花うさぎさん おはようございます。 

 
朝からとても爽やかな嬉しいニュースです。 
ご紹介ありがとうございます。 
元気百倍です。 

 
 

 

2011/10/18 07:24Commented by abusan１２３ さん 

いやあ、同じ漫画関係者でもカリーとは違いますな┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
尤もカリーの方もグリーンピースとかシーシェパードの 
反捕鯨プロパガンダには怒ってましたが(^_^メ) 
 
排害社の「反共思想」に付いては私も賛同します。 
アカの手先の呑百姓共が如何に金正日の犯罪を許し、 
韓国反日主義者共の不当行為を許してきたか！！ 
日の丸君が代をも否定するアカ共こそ諸悪の根源です（ー＿ーメ） 

 
そういった意味では「排害」しなけれぱ成りません。 
朝日新聞と大江健三郎を日本列島から追放しませう（ー＿ーメ）  

 

2011/10/18 07:54Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん おはようございます。 
 
>台湾は本当に日本に対して温かい国ですね。 
 
昔の日本人が持っていた「日本精神」を受け継いでいるような気がしますよ。 
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>赤い中国の政治的経済的トラップに嵌められ続けている状況からは早く脱出しないとい

けませんね。 

 
御意！ 

 
>汚い朝鮮人のことですから、日本ではダダを捏ねて、米国には服従というダブル・スタン

ダードなんでしょうね。 

 
嫌ですね～朝鮮人は。 

 
>在日特権剥奪、親日度判定、新規Ｖｉｓａ・滞在許可発行等で半島人とシナ人の素性を

全員洗いなおす必要がありますね。 

 
おお～、大賛成です。 

 
>気持ちの良い日々が続く日本列島ですが、今日も一日愉快に楽しく過ごしましょう！ 
 
何だかウキウキしてきました(^^)。  

2011/10/18 07:55

Commented by 花うさぎ さん 

To higeoyajiさん おはようございます。 
 

>朝からとても爽やかな嬉しいニュースです。 
>ご紹介ありがとうございます。 
>元気百倍です。 
 
おお～、そういって頂けると嬉しいです。 

 
血圧の上がる話題ばかりでは体が持ちませんし(^^；。  

 

2011/10/18 07:57

Commented by 花うさぎ さん 

To abusan１２３さん おはようございます。 
 

>いやあ、同じ漫画関係者でもカリーとは違いますな┐(´д｀)┌ﾔﾚﾔﾚ 
 
自然体で肩肘張らずにほのぼのとしてますね。 

 
>排害社の「反共思想」に付いては私も賛同します。 
 
彼はまともなことを言ってますよ。 

 
>そういった意味では「排害」しなけれぱ成りません。 
>朝日新聞と大江健三郎を日本列島から追放しませう（ー＿ーメ） 
 
おお～、それはすぐにでもやりたいですよ！  

 

2011/10/18 08:09Commented by izayoi0228 さん 

日本が台湾と朝鮮の統治に大きな差をつけたということはないと思いますが、現在の両

国の違いを見るにつけ、いかに韓国の教育が誤っているかを痛感いたします。こんなに

温かい志を寄せてくれたのにまったく押し付けがましさがない台湾。今更ながらですが、

日本人が台湾の良さに気付いて、お返しのつもりでこうした動きが生まれ、訪台する日本

人が増えるのは中国に対するけん制にもなるでしょう。 

 
それにつけても、震災直後の民主党政権の台湾に対する非礼な対応は日本人として恥

ずかしい。 

 

2011/10/18 08:16Commented by taigen さん 

【超美人】■アメリカ人女性がフジの偏向に対して批判動画を投稿 
【超美人】■アメリカ人女性がフジの偏向に対して批判動画を投稿  

 
ＪＡＰＡＮＥＳＥ ＡＧＡＩＮＳＴ ＦＡＫＥ ＫＯＲＥＡＮ ＭＯＶＥＭＥＮＴ！！  
（日本人が反対するインチキ韓流ブーム）  
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http://www.youtube.com/watch?v=taVBnBndtzY  
 
アメリカ人がフジテレビ偏向報道に関する動画をうｐしたようです  

http://www.nicovideo.jp/watch/sm15711920  
 
2011/10/17(月) 10:05:09 | URL | どうか拡散して下さい。 #amXlFcx2 [ 編集 ] 
 
親日が罪になる国は敵、親身になってくれる国は味方。私も台湾の人達が大好きです。  

2011/10/18 09:55

Commented by hatchan さん 

花うさぎさん おはようございます 

 
ずいぶん昔台湾と韓国に行った事が有りますが、その時の感想を言うと、 

台湾はまた行きたい、韓国は二度と行きたくないでした。 
理由は両国の国民性の違いです、どちらがどうのと言う事は皆さんご存知の通りです。 

 
どちらも戦前は日本領だった所ですが、この違い(韓国の方が優遇されていたと思うので

すが)は何なんでしょう。 
 
チャンネル桜に興味深い動画が有りました。パチンコ屋の事、社会党と北朝鮮、色々面白

い証言です。 
【鈴木隆行】敗戦利得者と朝鮮半島[桜H23/10/15]  
http://www.youtube.com/user/SakuraSoTV#p/u/2/-5Ya9Lw0MaI  

 

2011/10/18 10:39Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
蒸し暑かった昨日とは違い、今日は清々しい朝ですね？ 

 
台湾に仕事を通じて知り合った、Hu さん （胡をフーと発音します）という３０年来の友人

がおります。政治的な事は、お互い意識して３０年間一度も話さないようにして来ました

が、震災の折、台湾が示してくれた心温まる支援に心からのお礼をメールを通じて流しま

した。九月初旬に安倍元総理が台北に行き、蔡英文女史と会談した時のユーチューブを

送りました。 

 
http://www.youtube.com/watch?v=boegnMJwcpo&feature=player_embe
dded 
 
それ以来、フーさんとは、お互いがが親北京派でない事を認識仕合い親密度が深まりま

した。 

 
処で、本日の産經新聞７面、屋山太郎氏の「正論」お読みになりましたか？ もし未だなら

お時間見つけてお読みください。３段目の真ん中当たり以降の屋山氏の意見に賛同しま

す。一度会談に参加すると、抜け出るのは難しいとの意見が多いようですが、参加を断る

と、途中参加はもっと難しいです。 

 
どちらが日本国益に沿っているかを、判断しなければ成りませんが、一方、こんな大事な

日本の進路を、民主党政権で決めて欲しく無いのも正直な心境です。 

 
一刻も早く民主党政権を倒し、保守政権に戻し、その時点でTPP参加の検討を始めるが

望ましいのですが。。。。それまで、引き延ばせるのか？ デイレンマの毎日です。  

 

2011/10/18 10:43Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様、おはようございます。 

 
台湾の皆さまには、本当に頭が下がります。 
日中国交回復後、日本政府は台湾を事実上、見捨てて、冷たい仕打ちをし続けていまし

た(これは自民党時代もですが‥）。もちろん、民間交流は盛んでしたが‥ 
 
一時は、ナショナルフラッグキャリアの日本航空の乗り入れすら禁止していたくらいですか

らね。 
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普通、手の平を返したような冷たい仕打ちをすれば、どこぞの特亜国のように、「自然災

害はいい気味だ」といった世論になってもいたしかたないのですが、多額の義援金を集め

て頂きました。 

 
この恩を忘れてはならないと思います。そういう意味で、やまさき十三、北見けんいち両氏

の活動は、ぜひ、広めたいですね。 

 
ところで、タイが大変なことになっていますが、日本政府は、なぜ素早く支援に動き出さな

いのでしょうか。タイは親日国ですし、日本企業も多数進出しています。こんな時こそ、い

ち早く救援に駆けつけるべきだと思うのですが、どぜう総理からは何の発言も‥  

2011/10/18 11:17

Commented by 花うさぎ さん 

To izayoi0228さん こんにちは。 
 

>日本が台湾と朝鮮の統治に大きな差をつけたということはないと思いますが、 
 
いえ、明らかに朝鮮半島を優遇していました。 

 
＞日本人が台湾の良さに気付いて、お返しのつもりでこうした動きが生まれ、訪台する日

本人が増えるのは中国に対するけん制にもなるでしょう。 

 
なります。世論調査で日本人の70％が「嫌い」という結果がでて慌てているではないです

か(^^；。 
 
>民主党政権の台湾に対する非礼な対応は日本人として恥ずかしい。 
 
特亜に媚びる半島政権の面目躍如でした。 

 

2011/10/18 11:17

Commented by nokotan さん 

おはようございます 

 
 

jimin_koho 自民党広報  
【CafeSta（β）】本日（10/18）13：00～は「金美齢×安倍晋三スペシャルトーク」！日本

の将来に向けた2人の熱い想いをリアルタイムでお届けします。ぜひ、ご覧ください→ htt
p://www.youtube.com/user/LDPchannel #japan #cafesta #JNSC #jimin 

 

2011/10/18 11:21Commented by 花うさぎ さん 

To taigenさん こんにちは。  
 
>【超美人】■アメリカ人女性がフジの偏向に対して批判動画を投稿 
 
おお～、情報感謝です、良く出来てますね(^^)。 
 
>親日が罪になる国は敵、親身になってくれる国は味方。私も台湾の人達が大好きです。

 
おっしゃる通り！ 

 

2011/10/18 11:22Commented by 花うさぎ さん 

To hatchanさん こんにちは。  
 
>この違い(韓国の方が優遇されていたと思うのですが)は何なんでしょう。 
 
民族のDNAでしょう。朝鮮人は支那人とよく似てますよ。 
 
>パチンコ屋の事、社会党と北朝鮮、色々面白い証言です。 
 
これはありがとうございます。後ほど拝見します。  

 

2011/10/18 11:29Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん おはようございます。 
 
>フーさんとは、お互いがが親北京派でない事を認識仕合い親密度が深まりました。 
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それは良い話をありがとうございます。 

 
>その時点でTPP参加の検討を始めるが望ましいのですが。。。。それまで、引き延ばせ

るのか？ デイレンマの毎日です。 

 
拝見しましたが、屋山太郎氏（私が大嫌いであることはご存知ですよね）は米韓FTAで日

本の空洞化が加速すると言ってますが、肝心の毒素条項に触れていないですね。 

 
米韓FTAに盛られた「毒素条項」 
http://www.asahi-net.or.jp/~vb7y-td/L2/221220.htm 
 
彼には韓国がバラ色に見えているのでしょうか？ 

2011/10/18 11:32

Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんにちは。 
 

>この恩を忘れてはならないと思います。そういう意味で、やまさき十三、北見けんいち両

氏の活動は、ぜひ、広めたいですね。 

 
本当ですね。真の友はどこか？日本人も多くが知ったと思いますよ。 

 
>いち早く救援に駆けつけるべきだと思うのですが、どぜう総理からは何の発言も‥ 
 
昨日、ちらっと駐タイ大使の支援についてのコメントを聞いたような気がしますが、ヌルイ

ですよね。大震災に指摘する事態だというのに？ 

 

2011/10/18 12:27

Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 

>【CafeSta（β）】本日（10/18）13：00～は「金美齢×安倍晋三スペシャルトーク」！ 
 
おお～忘れてました(^^；。 
 
情報ありがとうございます。もうすぐですね。  

 

2011/10/18 13:24Commented by kasm さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
今日のエントリー、これはまたいい話です(^^) 
無論、台湾にも台湾の国是があり、外交方針があるのですが、それと日本のやり方がう

まく折り合えるのでしょうね。東南アジアもしかりかと思います。それを中国は怖がってい

るのでしょう。 
東南アジアと言えば「やはり」タイに具体的な支援やっていないのですか…あと、西田氏

の「超人大陸」ありがとうございます。 
そしてyohkanさん、「花王にアタック」いいですね！ 
 
さて、今日も三橋氏ブログのTPP関連報道ですが、やはり地方紙の方が危機感を持って

いるようです。 

http://ameblo.jp/takaakimitsuhashi/entry-11051577312.html 
（一部抜粋） 
社説：ＴＰＰ参加問題 結論急ぐ必要あるのか 

http://www.sakigake.jp/p/editorial/news.jsp?kc=20111013az  
 
米産牛輸入緩和 「政治」の道具にはできぬ 

http://www.niigata-nippo.co.jp/editorial/  
 
『[社説]ＴＰＰと農業 痛みを最小化する策示せ 
http://www.sanyo.oni.co.jp/news_s/news/d/2011101309172448/  

 

2011/10/18 13:25Commented by kasm さん 

連投失礼します。 
一方で、誰かの操り人形にしかなっていないこの人物の、かような迷言があります。 

http://www.jiji.com/jc/c?g=eco_30&k=2011101700607 
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民主党の前原誠司政調会長は１７日、ＢＳ１１の番組収録で、環太平洋連携協定（ＴＰＰ）

交渉参加への反対論について、「私は『ＴＰＰお化け』と言っているが、恐怖感をかき立て

ている人がいるのではないか。単にあおるのではなく、自らの危機意識の具体的根拠を

示してほしい」と述べ、交渉参加に重ねて理解を求めた。（後略） 
言うに事欠いて「お化け」ですか、亀井静香氏は「前原さんこそ『TPPお化け』」と発言され

ていたようですが…^^;ひとに具体的根拠を示せなどと言うのであれば、まず前原氏個

人が賛成の根拠を示すべきでしょうね。 
日本がTPPに参加してメリットがあるのは、日本が自由に口出しできて、TPPそのものを、

自らに都合のいいものにアレンジできる場合に限られると思われます。それも民主党政

権では、はなはだ心もとないものですが。  

2011/10/18 13:30

Commented by yohkan さん 

 
「謝謝台湾！」まさにわれわれの気持ちです。友好国の台湾を大切にしたいで

すね。支那中共軍が台湾に攻め込むようなことがあれば、義勇軍に参加して

台湾の友と一緒に戦いたいくらいです。台湾の独立を応援します。 

 
10.21花王抗議デモのポスター掲載ありがとうございます。花王への不買運動をテロだ

なんて呼ぶ馬鹿もいますが、な〜にがテロだ、フジの売国偏向放送こそがテロではない

か、と云う気持ちです。  

 

2011/10/18 13:51Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>台湾にも台湾の国是があり、外交方針があるのですが、それと日本のやり方がうまく折

り合えるのでしょうね。東南アジアもしかりかと思います。それを中国は怖がっているので

しょう。 

 
どちらも保守系が政権取れば大丈夫です。 

 
>社説：ＴＰＰ参加問題 結論急ぐ必要あるのか 
>米産牛輸入緩和 「政治」の道具にはできぬ 
 
いいですね～、やはり地方紙は地元に密着していますね。 

 

 

2011/10/18 13:57Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん  
 
>日本がTPPに参加してメリットがあるのは、日本が自由に口出しできて、TPPそのもの

を、自らに都合のいいものにアレンジできる場合に限られると思われます。それも民主党

政権では、はなはだ心もとないものですが。 

 
大事な部分ですね。 

 
メディア報道の決定的におかしなところは、 

 
１アメリカは何故、小国ばかりのTPPにあとから加わって、執拗に日本に入れといっている

のか？ 

 
２アメリカが求める本当の狙いは何か？ 

 
を報道しないことです。米韓FTAで日本は遅れをとる、日本も早く参加せよ、ばかりで、

「バカじゃないか？」と思いますよ。 

 
たまには「日本の国益第一」でキッパリ断る勇気も持つべきです。日米関係にはそれほど

の影響は出ませんし、出すような政権は続かないでしょう。  

 

2011/10/18 13:59Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>義勇軍に参加して台湾の友と一緒に戦いたいくらいです。台湾の独立を応援します。 
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激しく同意です。 

 
>な〜にがテロだ、フジの売国偏向放送こそがテロではないか、と云う気持ちです。 
 
いいですね～、yohkanさんのこの言い回しが大好きです。 
 
10.15銀座デモでyohkanさんのイラストプラカードを見かけたのですが、タイミングが合

わずに撮影出来ませんでした(--)。 

2011/10/18 14:45Commented by tourokurad さん 

花うさぎさん  こんにちは 

 
newsです。 
＞チベット尼僧が焼身自殺＝中国支配に抗議 
2011/10/18-10:30時事通信 
http://www.jiji.com/jc/c?g=int_30&k=2011101800219 
 【北京ＡＦＰ＝時事】英国に本部を置くチベット支援団体「フリー・チベット」は１８日、中国

の抑圧に抗議する僧侶らの焼身自殺が相次ぐ四川省アバ・チ ベット族チャン族自治州ア

バ県で１７日、新たに２０歳の尼僧が焼身自殺を図り、死亡したことを明らかにした。一連

の抗議行動で女性が焼身自殺したのは初め て。同自治州で焼身自殺を図ったのは今年

３月以降、９人となった。 
 自殺した尼僧は自らに火を放つに際し、チベットにおける宗教・信仰の自由とチベット仏

教の最高指導者ダライ・ラマ１４世の帰還を要求した。 
（引用終わり） 

 
支那の圧制は、古来よりの独立国チベットを悲惨の極みに置いて 
いる。チベットは武力制圧されて現在に到っている。 
チベットの開放と自由を望む。 

 

 

2011/10/18 14:45Commented by katachi さん 

日本が、敗戦で台湾に対して支配権を放棄しただけで、台湾が何処に帰属するかを明記

していないことは、台湾にとって大変良いことだと考えます。 
台湾人は、今でも政府を持っているのだから本来であれば独立できるわけです。 
国民党は逃亡臨時政府であり、台湾人の真の支配者ではありません。 
台湾人は、支那の支配下でもありません。 
台湾は、何処にも帰属していない国であります。支那の横暴で国連を追放されましたが、

脱退してよかったと思います。 
今尖閣問題で台湾とは、防衛の要として海洋国家日本との関係が復活する可能性を秘

めています。 
台湾は、日本と一心同体の経験経験を持つ唯一の盟友でもあります。 
日本人は、半島とは違った感慨を持っています。 

 

2011/10/18 15:09Commented by すずめめだか さん 

釣りバカ日誌台湾編の映画化もお願いしたいですね。 
台湾の観光地と人情の機微は日本人と大いに通じるところが有ります。 
台湾を歩くと統治時代に当時の日本政府から受けた表彰の数々を今でも地元の誉れとし

て展示しているのを見ます。 

 
方や統治時代の建物を壊す韓国とはえらい違いです。 
統治の教育の差では無く、絶対に国民性の違いです。  

 

2011/10/18 16:13Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん こんにちは。 
 
>支那の圧制は、古来よりの独立国チベットを悲惨の極みに置いて 
>いる。チベットは武力制圧されて現在に到っている。 
 
世界の民主主義国家はいくら支那中共のチベット、ウイグル、南モンゴルで行われている

虐殺を訴えても、動きませんね。 

 
>チベットの開放と自由を望む。 
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具体的にどうするか、問われているのはそこですね。  

2011/10/18 16:16

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんにちは。  
 

>今でも政府を持っているのだから本来であれば独立できるわけです。 
 
事実上は独立国と同じですね。台湾のパスポートが通用しているではないですか。 

 
>台湾は、日本と一心同体の経験経験を持つ唯一の盟友でもあります。 
 
はい、私もそう思います(^^)。  

 

2011/10/18 16:18

Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん こんにちは。 
 

>釣りバカ日誌台湾編の映画化もお願いしたいですね。 
 
おお～良いですね。 

 
>台湾を歩くと統治時代に当時の日本政府から受けた表彰の数々を今でも地元の誉れと

して展示しているのを見ます。 

 
はい。この姿勢は日本に通じますね。 

 
>方や統治時代の建物を壊す韓国とはえらい違いです。 
>統治の教育の差では無く、絶対に国民性の違いです。 
 
私もそう思います(^^)。  

 

2011/10/18 16:40Commented by okasan6043 さん 

私も釣りは大好きです。 
一時期は漁師になろうと決心して船まで買ったのですが、 
買った途端に転勤・・・涙目。 

 
という訳で「釣りバカ」も大好きです。 
「すずめめだか さん」も書いておられますが 
台湾編も映画化されるのでしょうか？ 
是非作って欲しい！ 
テレビ界は全部親中ですが、映画界はどうなんですかね？ 

 
映画が作ってくれたとしても、テレビ放映は 
”絶対に”してくれないでしょうが・・・  

 

2011/10/18 16:51Commented by katachi さん 

サムスンの主要部品は、日本製ですよね。 
日本が、輸出しなければ製品は出来ないわけで、何処に特許が含まれているのか不思

議です。 
サムスンは、一貫した自社製品は不可能な会社であり、値段勝負の会社です。 
付加価値が有っても、他社の部品が無ければ機能しない製品です。 
サムスンの強気に出る態度が理解出来ない。  

 

2011/10/18 16:59Commented by izamat さん 

キムテヒの新愛称 

------------------------- 
 
管理人殿 

 
反日韓国人女優のキムテヒに新しい愛称を付け、これを日本全国に普及させるのはいか

がでしょうか？ 

 
新愛称は 
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「キムチ姫(ひめ)」 
 
です。 
理由は以下の3点です。 
 
・キムテヒは朝鮮を代表する反日女優であり、キムチは朝鮮を代表する文化である為。 
お互いに朝鮮を代表するという共通点を持つ。 

 
・カタカナの「テ」と「チ」は形が似ている。 

 
・「姫(ひめ)」という漢字は「ヒ」と読む事もある。 
 
従ってこれからは、反日韓国人女優のキムテヒについてコメントする時は、 

 
「キムチ姫こと反日韓国人女優のキムテヒ」 

 
と書く事になりますがいかがでしょうか？ 

2011/10/18 17:01

Commented by katachi さん 

＞事実上は独立国と同じですね。台湾のパスポートが通用しているではない

ですか 

 
確かにそうですけど、国民党の存在が、今ひとつどう言う扱いをすれば良いのかわかりま

せん。 
支那共産党が実権握るまでは、台湾の国民党が国連の常任理事国でしたから、明確な

台湾人としての独立国なのかがハッキリしませんね。 
未だに大陸側の人間国民党と台湾出身の民進党の違いが民族の違いに匹敵するくらい

の分離感を感じます。  

 

2011/10/18 18:25

Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

花うさぎさん、こんばんはm(__)m 
 
＞南モンゴル、東トルキスタン、チベット、インド、支那中共と対峙する東南アジ

ア各国、台湾、日本、アメリカと包囲網を築くべきでしょう。  

 
 
私も全く同意見です☆。  

 
ところで、南モンゴル、東トルキスタン、チベットと目にして、私が最近図書館で借りて読ん

だ、関岡英之氏の「帝国陸軍見果てぬ防共回廊」祥伝社を思い出し、グーグルで検索し

たら、昨年４/２１に花うさぎさんが、帝国陸軍見果てぬ「防共回廊」のタイトルで、エントリ

ーされていましたね＼(^◇^)／  
 
 
もし、これが実現すれば☆中央アジアと、東シナ海、南シナ海、インド洋で☆☆、陸と海か

ら支那中共を★包囲する事が可能ですね☆☆☆ 

 
 
それと、東日本大震災で日本を支援してくれた、全世界の以前から親日だった国とm(_
_)m、関係を強化すべきではないでしょうか？ (^^)v  

 

2011/10/18 19:28Commented by ef5861ja さん 

花うさぎ様 

 
ご存じかもしれませんが、大変良いニュースが入ってきましたので、お知らせします。 

 
帰国ＰＫＯ隊員ねぎらう 天皇、皇后両陛下 
天皇、皇后両陛下は１８日、国連平和維持活動（ＰＫＯ）でハイチや中東のゴラン高原、ネ

パール、スーダンなどに派遣され、任務を終えて帰国した自衛隊員ら約１３０人を皇居・宮

殿に招き懇談された。天皇陛下は隊員の代表から活動報告を受け「地域の安定と平和の

ために尽くしてこられたことは誠にご苦労に思います」とねぎらった。皇后さまとともに「ご
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苦労さまです」と隊員に声を掛けて回った。 

 
写真が掲載されていましたが、自衛隊員の皆さまは、全員、礼装の制服で出席されてい

ます。 

 
派遣隊員の皆さまも励みになることでしょう。  

2011/10/18 19:43

Commented by 花うさぎ さん 

To okasan6043さん こんばんは。 
 

>一時期は漁師になろうと決心して船まで買ったのですが、 
>買った途端に転勤・・・涙目。 
 
す、すごい経験ですね(^^；。 
 
>映画が作ってくれたとしても、テレビ放映は 
>”絶対に”してくれないでしょうが・・・ 
 
 
う～ん、やっぱりそうですかね？視聴率取れれば変わるかも？は甘いですかね。  

 

2011/10/18 19:46

Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん こんばんは。 
 

>サムスンの主要部品は、日本製ですよね。 
 
そうです。 

 
>サムスンの強気に出る態度が理解出来ない。 
 
韓国の国内向けのパフォーマンなんですよ。 

 

2011/10/18 19:48Commented by 花うさぎ さん 

To izamatさんん こんばんは。  
 
>「キムチ姫こと反日韓国人女優のキムテヒ」 
>と書く事になりますがいかがでしょうか？ 
 
いいですね～。是非とも広げたいです。  

 

2011/10/18 19:49Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>未だに大陸側の人間国民党と台湾出身の民進党の違いが民族の違いに匹敵するくら

いの分離感を感じます。 

 
それは事実でしょうね。 

 

2011/10/18 19:53Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん こんばんは。 
 
＞昨年４/２１に花うさぎさんが、帝国陸軍見果てぬ「防共回廊」のタイトルで、エントリーさ

れていましたね＼(^◇^)／  
 
よくぞ探してくれました。 

 
＞全世界の以前から親日だった国とm(__)m、関係を強化すべきではないでしょうか？ 

(^^)v  
 
大賛成です。 

 

2011/10/18 19:54Commented by 花うさぎ さん 

To ef5861jaさん こんばんは。 
  

16ありがとう台湾、釣りバカ日誌が特設サイト：イザ！

http://hanausagi2.iza.ne.jp/blog/entry/2479220/



 

>帰国ＰＫＯ隊員ねぎらう 天皇、皇后両陛下 
 
おお～、情報感謝です。 

 
>派遣隊員の皆さまも励みになることでしょう。 
 
はい。間違いありません。 

2011/10/18 21:04Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To 花うさぎさん、こんばんはm(__)m  
 
関岡英之氏の著書によれば、南モンゴルも、東トルキスタンも、チベットも、それぞれラマ

教や、仏教や、イスラム教を信仰する住民が多く☆。それは同時に、無宗教の★共産主

義は★★受け付けず☆☆、その侵入を★★★許さない風土があります☆☆☆ 

 
 
日本は☆、明治以降欧米のキリスト教国や、第三世界のイスラム教国とも、友好関係を

築いているので☆☆、これを最大限活用して、支那中共包囲網だけでなく(｀へ´)  
支那中共(笑)＋南北チョン(笑)＋露助(笑)の、包囲網にするのは(－＿－メ)  
如何でしょうか？(^^)v  

 

2011/10/19 02:59Commented by yaji3 さん 

「Cafe Sta（β）」カフェスタ スペシャルトーク 『安倍晋三×金美鈴』 
http://www.youtube.com/watch?v=szhOVQZsqhk   

2011/10/19 06:02Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマンさん おはようございます。 
 
>これを最大限活用して、支那中共包囲網だけでなく(｀へ´)  
>支那中共(笑)＋南北チョン(笑)＋露助(笑)の、包囲網にするのは(－＿－メ)  
>如何でしょうか？(^^)v 
 
いいですね～。そのくらいの大きな構想をもってしたたかな外交をすべきですね。 

 

2011/10/19 06:04Commented by 花うさぎ さん 

To yaji3さん おはようございます。 
 
>「Cafe Sta（β）」カフェスタ スペシャルトーク 『安倍晋三×金美鈴』 
 
情報ありがとうございます。 

 
よい対談でしたね。私も聞きました。 

 
次のエントリーに貼り付けました(--)。  

 

2011/10/19 06:27Commented by 第一義＠運国斎 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
 
>拝見しましたが、屋山太郎氏（私が大嫌いであることはご存知ですよね）は米韓FTAで

日本の空洞化が加速すると言ってますが、肝心の毒素条項に触れていないですね。 

> 
>米韓FTAに盛られた「毒素条項」 
>http://www.asahi-net.or.jp/~vb7y-td/L2/221220.htm 
> 
>彼には韓国がバラ色に見えているのでしょうか？ 
 
屋山氏は私も信用してません。愛国的発言しつつ、国を棄損するようなことも言うからで

す。 

 

2011/10/19 09:57Commented by sakurara2 さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
釣りバカ日誌特設サイトほのぼのしてますね。作者コメントにはホロッとしました☆  
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こういう風に感謝の気持ちを言葉だけでなく、ちゃんと行動に移せる人は素敵だなぁと思

います。 

 
実は花うさぎさんも紹介してくれてました金美齢さん作成の台湾感謝Tシャツですが、金美

齢さんが、たくさんの方々からメールをもらって、その謝意を形にしたのに、意外にそうい

う方からの購入が少なかったと嘆いていらっしゃいました。 

 
その時に、いくら言葉で感謝を伝えても、それを行動に移さないと意味ないんじゃないかと

考えさせられました（＾＾。 
ビシッと言ってくれる金さんに感謝です。 

 
Ｔシャツを作ってみて分かったこと（2011年07月26日） 
http://www.kin-birei.com/column/110726.html 
 
Ｔシャツを作ってみて分かったこと（その２）（2011年08月04日） 
http://www.kin-birei.com/column/110804.html 
 
台湾への表敬訪問 （2011年10月04日） 
http://www.kin-birei.com/column/111004.html 
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